



Presentación del libro "Memento Hominem"

Con una invitación tan original como en el es costumbre, el poeta y escritor manzanareño Teo Serna, recientemente galardonado con los premios Barcarola y Ciudad de Alcalá, convocó a la presentación de su libro "MEMENTO HOMINEM", a todos los que podrían estar aunque no fueran. El lugar poco habitual para este tipo de actos fue según palabras del poeta "un experimento"; pero el "Psiquiátrico, local de marcha de la juventud manzanareña, no respondió a las expectativas de Teo.

Eso, o que la hora y el día elegido -Diez de la noche de un sábado- era mas propia para la contribución familiar, cosa que al parecer debido a su soltería, ignora el poeta.

En cualquier caso, estoy seguro que el acto debió revestir un sabor peculiar, pues Teo no es hombre que

deje al azar o a la improvisación ninguno de los actos en los que toma parte.

El grupo local "La Ausencia", puso música a los textos de este libro de cuyo contenido avanzamos esta pequeña muestra:

"un miedo de cuchillo entre las bocas y un ansia de escape en las pálidas orillas un espacio que nunca se llena y un labio que nunca cierra su queja porque no sabe de la desgana".

"La desgana de la mariposa no comprende sin embargo la gravedad es el color del aire que apenas perturba el polen quien reconoce el crepúsculo la caricia leve de quien no ama o el agudo puñal de la amada".

"De la amada -su cuello torva ceniza- lirios como sables le cuelgan de la palabra nunca herida alguna fue



tan hermosa tan sin remedio tan mortal de necia necesidad".

Así, mediante una sucesión de imágenes Teodoro Serna Fdez. Pacheco nos transporta a un mundo subreal donde todo se amalgama para llegar a ese principio sin fin o a ese fin sin principio.

Esto hay que decirlo



Tenemos el mejor parque de toda la Comunidad de Castilla-La Mancha. Está muy bien atendido, en todos los sentidos, limpieza, riego, plantas, muy bien por todos los que trabajan en aquel lugar, dinero nos cuesta, pero se ven los hechos.

Nuestro amigo Teodoro Sánchez Mingallón, que es el encargado de llevar el bar que allí se encuentra y que constantemente está haciendo reformas porque a él le gusta, compró una pareja de faisanes, que por cierto se la quitaron, también compró

una pareja de pavos reales que pueden verse con esa majestuosidad cuando el macho enseña su plumaje azulón y últimamente, precisamente el día 25 de mayo, le descargaron una pareja de cisnes blancos, procedentes de Holanda y que se han acoplado favorablemente en el lago, aparte de patos, tortugas y peces que en el canal se encuentran.

Al habla con Teo nos dijo que no le duele el gasto que está haciendo ya que es un atractivo para el público que visita el parque para los niños, tiene pensamiento de traer una pareja de ardillas y otro par de cisnes, pero estos serán negros, el Ayuntamiento no le está poniendo pegas, por tratarse de mejoras favorables.

